
第２６９回地域ネットワーク勉強会　感想①

・また同じ内容で開催をしてほしいです
・他事業所の話が聞けて良かったです。

・各事業所の工夫や雰囲気が伝わる。わかりやすい内容でした。
・いろいろな事業所の話を聞けてとてもよい機会でした。
・両施設、利用者様に合わせた支援内容を考え、利用者様が安心して社会に出られるよう工夫されている
　と感じました。
・グッドライフさんのSSTの具体的な例を挙げながらの説明とてもわかりやすく聞きやすかったです。また
　他の事業所さんの話しを聞ける機会があると嬉しいです。
・どんな人でも隔たりのない地域になるように、とても良いと思います。
・どちらもお話が良くわかりました。
・地域で障害者を支える自分ができることを考えるきっかけになりました。
・他の事業所の支援内容がとても良くわかりました。今後の支援につなげて行けるような勉強となりました。
・学生（福祉を目指す人もそうでない人も）に対する勉強会を実践してほしいです。できれば県外の学生でも
　参加できるようなオンライン形式でお願いしたいです。福祉学生でも偏見をもっている人が多いと感じた
　ので・・・。
・今日の勉強会で他事業所の良いところ、工夫している所を知ることができました。また、他事業所の発表
　時も参加したいです。
・とても勉強になりました。ありがとうございました。
・同じサービス提供をしていても、各事業所でそれぞれ特徴的な支援をされていることがわかり、当施設
　利用者様や見学に来られる方に他の事業所さんを紹介する際の参考にしたいと思います。
・グッドライフの事業内容が良くわかりました。
・細分化による効率、クオリティ別の人選→非常に大事なことである。適性にあわせる工夫
　（具体的・人によりさまざまである）→多人数により、より細かく
・他事業所様の取り組み、特に利用者様がお仕事しやすい工夫を色々されているのがとても参考になった
・障がい者の就労支援について少しは理解できたような気がします。日ごろ高齢者相手に仕事をしています
　認知、施設、転倒、看取り、入院などの関わりで障害者施設はどうなんだろう。一度お話を
　聞かせていただきたくて、参加しました。なんと前向きでひたむきで、支援員さんのご苦労も感じ頭が下が
　る思いです。本日はありがとうございました。
・今回の勉強会での参加で他事業所の内容等、より分かりやすく説明があったのでとても納得ができました。
　改めてこれからの業務に活かしていければと思いました。
・就労支援の参考とさせていただきたいと思います。
・全員が作業できる内容の仕事を作り、任せることで一人一人の自信を作って行くことに繋がることが、
　改めて大事だと感じました。
・大変参考になりました。とても良かったです。もっと他の施設も紹介してほしい。
・それぞれの事業所の情報交換ができる企画もしてほしい。
・他の施設のお話しも聞いてみたいと思いました。
・横の繋がり、やはり大切だなと感じました。
・多職種のいろいろな話があり、大変参考になりました。
・事例のテンプレートあり、紹介してもらい、事業所に持ち帰って行いたい内容でした。
・各事業所の皆さんの日々の努力を感じることができました。「ミスマッチ」という言葉を初め知りましたが、
　障がいを持った方だけでなく、自分たちも当てはまることだと思い、ミスマッチを防ぐことは大切だと思い
　ました。
・事業所の特徴がわかり、勉強になりました。他の事業所の様子も知りたいと思います。
・現場の声を聞くことによって就労支援のために色々な取り組みをしていることがわかって大変勉強にな
　りました。グッドライフの職業準備性ピラミッドは初めて知りました。
・より事業所のことが理解できた。
・毎日の仕事の中で他事業所のことを知る機会が少なく地元で活動されている方たちのお話を聞けて、
　勉強になりました。ありがとうございました。
・各事業所様の取り組み（作業の工夫、工賃向上など）、就労支援のプランニングなど、行っていなかった
　こと等参考になるところもあり、大変よい勉強会だった。
・他事業所での支援の様子が良くわかり良かったです。これからも連携を深めて行きたいと思いました。

・わかりやすいお話しありがとうございました。実際に経験されている話も取り上げてくださってちょっと
うるうる涙です。私も障害があるので生きていく楽しさも感じながら社会に関わっていけるように参加するこ
とを前向きに楽しく学びたいです。本当にありがとうございました。今度見学もしたいです。



第２６９回地域ネットワーク勉強会　感想②

・自分の仕事内容と違う世界の話ですごいなぁとしみじみ感じ聞いていました。
・前向きな事業、素晴らしいとしか言いようなかったです。今日はありがとうございました。
・他の事業所が取り組んでいることがわかり、とても勉強になりました。
・自分が考えて支援している事と同じことがあったり、良いところを吸収して仕事がさらに向上することに
　つなぐことができると思いました。
・支援の向上、工賃向上など、利用者様のより良い生活のためにとても考える幅が広がることのできる
　勉強会でした。
・他の事業所の内容がわかり、自分の施設でも活かしたいと思いました。
・第一弾から参加させていただき各事業所の特性など拝聴できてよかったです。
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